

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamiin. Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, kekuatan, dan kesabarannya sehingga penulis dapat menyelesaikan sebuah karya tulis atau tugas akhir berupa skripsi yang berjudul **“Pengaruh Kompensasi dan Motivasi Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus Pada PT. Telekomunikasi Indonesia Kantor Wilayah Manado)”**.

Penulis menyadari bahwa penulisan dan proses terwujudnya skripsi ini tidak lepas dari bantuan banyak pihak, baik dari ide, tenaga, saran, dukungan dan bimbingannya. Banyak kendala, kekurangan, dan kendala waktu yang penulis hadapi dalam penyelesaian skripsi ini, namun berkat bantuan berbagai pihak yang penulis terima, penelitian ini dapat diselesaikan tepat pada target yang telah ditentukan. Untuk itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT, yang telah memberikan bimbingan, kekuatan, kesabaran dan keteguhan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas penelitian ini dengan baik tanpa mengabaikan perintah-Nya.
2. Kedua orang tua yang tidak pernah berhenti memberikan dukungan, doa, dan kebutuhan materil juga non materil sehingga penulis tetap termotivasi dalam proses pengerjaan skripsi. Papa mama terima kasih, walaupun kamu jauh tapi sayang Cinta dan perhatianmu tidak akan pernah habis untuk anakmu. Cinta kalian ayah ibu.
3. Mahir Pradana, SE., M.Sc., PhD, selaku Pembimbing terima kasih telah memberikan saran, dukungan dan perhatiannya dalam penyusunan skripsi ini.
4. Seluruh Dosen Telkom yang tidak penulis sebutkan satu persatu, terima kasih telah memberikan ilmunya kepada penulis, semoga Allah membalas kebaikan mereka semua.
5. Teman-teman jurusan International ICT Business 2018 yang telah mendukung saya selama kuliah di Telkom University.

Terima kasih atas bantuan, dukungan dan doanya selama ini semoga Allah SWT membalas kebaikan dan membalas budi semua. Dengan segala kekurangan dan keterbatasan yang ada pada diri penulis, oleh karena itu segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima demi perbaikan penelitian ini. Atas perhatian pembaca, penulis ucapkan terima kasih.

Manado, Maret 2022

Penulis